

## Bhabinkamtibmas Desa Ujung Genteng Polsek Ciracap Polres Sukabumi Giat Sambang Warga untuk Sosialisasi dan Edukasi Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Jan 3, 2025 - 14:46



*Bhabinkamtibmas Desa Ujung Genteng Polsek Ciracap Polres Sukabumi Giat Sambang Warga untuk Sosialisasi dan Edukasi Kamtibmas*

Bhabinkamtibmas Desa Ujung Genteng melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Kubang Erang RT 003/002, Desa Ujung Genteng, Kecamatan Ciracap. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) melalui pendekatan langsung kepada warga.

Dalam sambang tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan edukasi dan koordinasi terkait beberapa hal penting, di antaranya:

1.

**Sosialisasi Aplikasi Polri**

Warga diberikan penjelasan mengenai manfaat penggunaan aplikasi Polri untuk mempermudah pelayanan dan akses informasi kepolisian secara online. Selain itu, warga juga diimbau untuk menjauhi segala bentuk judi, baik online maupun offline.

2.

**Pencegahan TTPO dan Penipuan Online**

Edukasi disampaikan untuk meningkatkan kesadaran warga terkait bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TTPO) serta penipuan daring yang marak terjadi.

3.

**Imbauan Lingkungan Hidup**

Warga diingatkan untuk tidak membuang atau membakar sampah di aliran sungai, guna menjaga kebersihan lingkungan yang penting bagi kebutuhan sehari-hari dan mencegah penyebaran penyakit.

4.

**Koordinasi Keamanan**

Bhabinkamtibmas juga menjalin koordinasi dengan warga terkait peningkatan keamanan lingkungan. Warga diimbau untuk segera melaporkan hal-hal mencurigakan atau kejadian yang berpotensi mengganggu kamtibmas melalui nomor WhatsApp yang telah disebarluaskan.

Kegiatan berlangsung dalam suasana kondusif, dengan partisipasi aktif dari warga setempat. Bhabinkamtibmas berharap langkah ini dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua pihak.